

Editorial

Le présent numéro s'ouvre sur une synthèse consacrée à la prothèse totale d'épaule, et qui en définit précisément les limitations.

Une excellente contribution venue de notre hôpital académique aborde le rôle diagnostique et pronostique de l'hyperlactatémie.

Dans la rubrique " éthique ", un de nos confrères libanais analyse le cadre législatif des essais cliniques dans son pays. Il en dégage avec lucidité les forces, les faiblesses et les perspectives.

Deux cas cliniques sont présentés : la survenue fortuite d'un adénocarcinome gastrique après chirurgie bariatrique et un iléus biliaire.

La rubrique " Histoire " est consacrée au feuilleton relatif à l'Ordre des Médecins de guerre.

Nos collègues hennuyers nous font le résumé d'une intéressante journée pédagogique, organisée à Montigny-le-Tilleul.

L'imagerie du mois nous amène à revoir l'embryologie de la veine cave supérieure.

Au sein des rubriques récurrentes, on retiendra le décès du Professeur Louis Jeanmart, ancien doyen de notre faculté et qui fut une personnalité forte et attachante.

S. Louryan,
Rédacteur en Chef.